

ABSTRAK

Doni Nova linda, NIM. 071255410034. Hubungan pengetahuan Busana terhadap Etika Berbusana Siswa SMK Negeri 3 Pematang Siantar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan busana dengan etika berbusana siswa SMK Negeri 3 Pematang siantar. Penelitian ini dilakukan terhadap seluruh siswa perempuan di SMK Negeri 3 Pematang siantar kelas XI yang berjumlah 36 orang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif korelasional. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah Tes dan Angket. Tes Pengetahuan Busana digunakan untuk mengumpulkan pengetahuan busana, sedangkan angket digunakan untuk mengumpulkan data Etika Berbusana.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa pengetahuan busana siswa tergolong cukup dengan skor tertinggi 31 dan skor terendah 14 dengan rata – rata sebesar 23,11. Sedangkan Etika berbusana siswa tergolong rendah dengan skor tertinggi 72 dan skor terendah 35 dengan rata rata sebesar 68,86.

Sebelum melakukan pengujian hipotesis terlebih dahulu dilakukan pengujian persyaratan analisis yaitu uji normalitas dan uji linieritas. Uji normalitas data dilakukan dengan menggunakan rumus Chi Kuadrat, kemudian dikonsultasikan pada X^2_{tabel} taraf signifikan 5%. Dari hasil uji normalitas data pengetahuan busana (X) diperoleh $X^2_{hitung} = 1,135 \leq X^2_{tabel} = 11,07$. Sedangkan untuk data etika berbusana diperoleh $X^2_{hitung} = 2,551 \leq X^2_{tabel} = 11,07$ dengan demikian dapat disimpulkan bahwa data tersebut memiliki sebaran yang normal.

Uji linieritas dan keberartian persamaan regresi sederhana pada taraf signifikan 5%. Dari uji linieritas diperoleh $F_{hitung} = 1,9876 < F_{tabel} = 2,24$. sehingga dinyatakan persamaan regresi adalah linier. Untuk keberartian regresi diperoleh $F_{hitung} = 51,384 > F_{tabel} = 4,13$. Maka dapat disimpulkan bahwa persamaan regresi Y atas X adalah berarti.

Dari hasil penghitungan korelasi diperoleh $r_{hitung} = 0,776$ dan hasil pengujian hipotesis diperoleh harga $t_{hitung} > t_{tabel} (7,168 > 2,05)$ sehingga hipotesis diterima yang berarti terdapat hubungan Pengetahuan Busana dengan Etika Berbusana siswa kelas XI tata Busana SMK Negeri 3 Pematang siantar.